

いろどり 彩

第3号 令和3年4月23日(金)

第3学年 学年通信

卯月

文責 竹川由紀子

令和3年度 第3学年 修学旅行



修学旅行 第2日目 令和3年4月22日(木) 大山まきば みるくの里にて

4月21日、22日と修学旅行の2日間の日程を終えることができました。

今年度の修学旅行は、従来の東京方面から県内中心の研修へ変更し、さらに感染症予防のため宿泊を見合わせて日帰りで行いました。4月に入ってからの間際の変更もあり、生徒の心の中にはさまざまな気持ちが生じたことと思います。そんな中でも、実行委員を中心として、研修の目的をぶれさせることなく、修学旅行の実施に向けて一つひとつ準備を進めてくれました。何年か過ぎて、生徒たちが中学校での修学旅行を振り返るとき、コロナ禍の中3時代に考えたこと、大事にしたこと、たくさんの人に支えられたことを思い出せる研修になればと思います。

保護者の方には、早朝からの学校への送り出しや学校到着時の迎えなどお世話になりました。今後も引き続き、毎日の体調の確認を続けていただき、生徒、およびご家族の健康管理に努めてください。よろしくお願いいたします。